

Glockentaler trägt Kastler Wappen

KASTL. In limitierter Auflage wird der Kastler Glockentaler nochmals geprägt und zugunsten der Sanierung des Kastler Geläutes am Kastler Adventmarkt am Wochenende angeboten. Anders als bei der Prägung bei den Kastler Schweppermannspielen ziert jetzt das Kastler Wappen die Rückseite der Medaille.

Hergestellt werden die Glockentaler von der Firma Mosner in zwei Qualitäten: Prägung in Feinzinn zum Preis von vier Euro und in Feinsilber zum Preis von 24 Euro. Der Glockentaler ist am Stand der Kinderturngruppe des TUS Kastl zu erwerben. Neben dem



Der Gockentaler wird neu geprägt.

Glockentaler werden hier noch Spezialitäten aus Kastler Küchen angeboten. Der gesamte Erlös kommt der Reparatur des Geläuts zugute. *(nbh)*